

L'HOMME INFINI

À la Découverte de Notre Véritable Dimension

Licence

L'auteur s'est efforcé d'être aussi précis et complet que possible lors de la création de cet ouvrage, malgré ceci, il ne peut en aucun cas garantir ou représenter l'exactitude du contenu de cet ouvrage dû à l'évolution et à la mutation rapide et constante d'Internet.

Bien que tout ait été fait afin de vérifier les informations contenues dans cet ouvrage, l'auteur n'assume aucune responsabilité concernant des erreurs, des omissions, d'une interprétation ou d'une compréhension contraire du sujet développé. Toutes formes d'offenses éventuellement ressenties par des personnes, peuples ou organisations seraient purement involontaires.

Dans les livres pratiques de Conseil, comme dans toute autre chose, il n'est fait aucune garantie de revenu. Les lecteurs sont avertis et doivent faire appel à leur propre jugement à propos de leurs propres capacités à agir en conséquence.

Ce livre n'est pas destiné à l'utilisation en tant que source légale en droits des affaires, de comptabilité ou de conseil financiers. Les lecteurs sont invités à faire appel à des services professionnels compétents en matière de législation, droit des affaires, comptabilité ou dans le conseil financier.

Cet ebook est protégé par un copyright, <u>veuillez vous référer à la licence jointe</u> pour connaître vos droits d'utilisation et d'exploitation.

Responsabilités

Les Informations contenues dans cet ebook ne peuvent en aucun cas faire l'objet d'une documentation de référence en matière de santé ou de médecine. De ce fait, elles ne peuvent pas se substituer aux traitements et aux soins médicaux sans la recommandation particulière d'un médecin assermenté. Aucune affirmation révélée dans ce livre numérique ne peut servir pour diagnostiquer, traiter ou guérir une maladie, quelle qu'elle soit.

Ne négligez jamais le fait que toute maladie ou blessure requière l'intervention d'un docteur en médecine ou d'un praticien en médecine alternative.

Vous pouvez imprimer cet ebook si cela vous en facilite la lecture, mais pensez aussi à la nature et à notre environnement.

Sommaire

La véritable nature de l'homme !	
L'homme infini	8
L'être humain, multidimensionnel	. 10
Les éléments qui entrent dans la composition de l'être humain	. 13
Le mystère de l'étoile à 5 branches révélé !	20
Guérir par l'équilibrage des éléments dans le corps	. 24
Exercices pour s'enraciner et maintenir un bon équilibre	. 28
L'expansion de la conscience	. 33
Conclusion	. 37
Mais aussi :	. 38

La véritable nature de l'homme!

La véritable nature de l'homme échappe à tout le monde, personne n'arrive à vraiment la définir. Certains pensent qu'ils sont une espèce animale, d'autres qu'ils sont une composition moitié extraterrestre, moitié humaine et pour finir, il y a ceux qui pensent que nous sommes de souche divine.

Vous pouvez demander à presque n'importe qui de se définir, de dire qui il est; et personne ne semblera savoir répondre. Certes, quelques-uns vous diront qu'ils sont un homme ou une femme.

Ils vous diront quelles sont leurs fonctions professionnelles, ce qu'ils ont comme passions. Mais personne ne saura se définir en tant qu'être. Il ne saura pas vraiment non plus se définir en tant qu'homme ou femme dans ce que cela signifie vraiment pour eux.

La nature profonde de l'individu en tant qu'homme ou femme a disparu. Au fond, la masculinité et la féminité n'ont plus vraiment de définition propre. On a le sentiment qu'on peut aller de l'une à l'autre sans franchir de frontière. Plus rien ne semble définir le garçon de la fille.

Mais ce n'est pas tout ! Les valeurs qui sont attribuées à l'homme et à la femme ont-elles aussi disparu. Pourtant, la libération de la femme a bien avancé et surtout permis un meilleur équilibre entre l'un et l'autre.

Néanmoins, le garçon et la fille découvrent leur différence avec difficulté. C'est à l'adolescence qu'ils sont le plus éprouvés. La nature

profonde de l'homme n'est évidemment pas la même nature que celle de la femme. Nous devons bien comprendre que la nature profonde d'une femme a du sens, qu'elle est singulière, qu'elle a tout à nous révéler.

Bien que les femmes puissent exercer des métiers semblables à ceux des hommes, il n'en reste pas moins vrai qu'elles sont des femmes, et si nous devions les prendre pour des hommes, sous prétexte qu'elles leur sont égales, alors nous perdrions définitivement notre identité. Je ne parle pas essentiellement du genre masculin, mais de l'homme et de la femme.

Cultiver nos différences est un principe de base qu'il nous faut remettre à l'honneur.

Dans les tribus anciennes, il existait des initiations qui permettaient au garçon comme à la fille de franchir le seuil de l'adolescence vers l'âge adulte. Ce rite de passage pouvait être plus ou moins difficile. Mais dans tous les cas, la fille était accueillie par la tribu et reconnue en tant que femme. De même, pour le garçon était reconnu en tant qu'homme.

Ensuite, quoi qu'il advienne de l'un et de l'autre, quoi qu'ils fassent de leurs vies, même s'ils venaient à perdre une occupation dans la tribu à cause d'une maladie, de la vieillesse ou d'un accident, ils restaient définitivement un homme et une femme dans l'esprit des membres de la tribu.

C'est exactement ce qui manque à nos sociétés. Quand un homme ou une femme perd son travail, il ou elle a tout perdu, même sa dignité. Quant à l'adolescent, lorsqu'il rencontre des difficultés pour s'incérer dans la société, il est considéré comme un moins que rien. Il ne devient peut-être jamais vraiment un homme ou une femme.

D'ailleurs, à quel moment parle-t-on vraiment d'être devenu l'un ou l'autre ? On parle plus volontiers de l'âge adulte, mais sans que l'on sache ce que cela signifie vraiment.

Les rites initiatiques sont les seuls capables de restituer notre dimension humaine à la nature de l'homme ou de la femme que nous sommes.

L'homme infini

Nous allons dans un premier temps redéfinir la nature profonde de l'être humain. Le resituer dans sa dimension ésotérique.

L'être humain est multidimensionnel. Il n'est pas juste composé d'un corps et éventuellement d'un esprit. Sa véritable nature est infinie. Des connaissances millénaristes rapportent que l'homme contient l'univers.

On parle même <u>d'hologrammes</u>, comme si nous étions un hologramme de l'univers. Mais comment pourrions-nous expliquer cela de manière plus scientifique? Et la véritable question est de savoir si la science a quelque part cautionné ce genre de théorie. Peut-être pas exactement de cette manière, néanmoins, la <u>physique</u> <u>quantique</u> semble révéler des éléments surprenants sur cette vision de l'homme infini.

Nous savons à présent que l'homme est constitué de <u>particules</u> <u>subatomiques</u>, c'est-à-dire de particules infiniment petites présentent dans tout ce qui compose la matière. Nous sommes donc faits, nous aussi, de particules subatomiques, comme n'importe quelle matière organique ou physique présente dans tout l'univers.

Partons donc du principe que ce monde subatomique nous compose et qu'il est identique à tout objet, matière physique ou organique. Cette révélation faite de nous, au moins, des êtres universels.

À présent, défendons la théorie selon laquelle nous sommes un hologramme de l'univers. Lorsque vous découpez un bout d'hologramme, vous continuerez de voir la totalité de l'objet qu'il représente.

Est-ce qu'en nous observant l'on arrive à voir la totalité de l'objet que nous sommes censés représenter à savoir, l'univers ?

Prenons deux atomes dont nous sommes constitués. Ce que nous allons observer, c'est qu'il existe du vide entre l'un et l'autre de ces atomes.

À présent, grossissons ces deux atomes proportionnellement à la Terre et au Soleil. Ce que nous allons découvrir est absolument remarquable : l'espace qui sépare les deux atomes ainsi grossis est plus grand que l'espace qui sépare la Terre du Soleil.

Nous sommes, proportionnellement parlant, plus grands que l'univers connu. Comme lui, nous contenons de l'espace vide. Mais ce n'est pas tout.

Prenez à présent <u>l'ADN</u> dont nous sommes composés, et déroulez-le. Il fait environ un mètre. Maintenant, décidez de mettre côte à côte tous les ADN déroulés que nous contenons, vous ferez plusieurs fois le tour de la terre avec le seul ADN d'une personne.

Ce petit bout d'être que nous sommes, si petit par rapport au reste de l'univers, contient, toutes proportions gardées, l'immensité de l'univers.

C'est ici la fin du premier chapitre de ce Guide. Pour découvrir le Guide Complet, je vous invite dès maintenant à cliquer sur le lien ci-dessous, ou recopiez-le dans votre navigateur :

http://abc-sante-forme.com/homme-infini/

Si vous souhaitez gagner de l'argent, vous pouvez acquérir une licence de revente : vous pourrez ainsi revendre le guide complet autant de fois que vous le souhaitez, et garder tout l'argent pour vous. Vous recevez le guide et les outils de vente (page de vente, graphiques, licence), et vous démarrez immédiatement vos ventes. C'est ici, cliquez sur le lien ci-dessous ou recopiez-le dans votre navigateur :

http://www.droits-de-revente.com/homme-infini/

A tout de suite!

Bien amicalement,



Bernard

A découvrir également :

Pourquoi ne pas faire de votre vie un Miracle?

"Tout est possible à celui qui croit."

D'accord, mais qui croit en quoi?

Croyez vous aussi en vos capacités et redécouvrez le potentiel originel, celui dont nous sommes armés dès notre naissance, mais que nous, notre culture, nos croyances et la dualité avons enfoui au fin fond de notre mémoire.



Ce guide va éveiller en vous cette puissance formidable et vous serez à nouveau capable de déplacer des montagnes... et de voir des miracles se produire!

"Faites de Votre Vie un Miracle!"

Ne passez pas à côté de ce guide, il va réellement vous permettre de vous dépasser, comme nous savions le faire à une certaine époque!

Mais aussi:

Libre, Soyez enfin Vous-même!

Carpe Diem ou Cueillez le Jour Présent!

Cette devise a traversé les âges... Horace, son auteur l'a écrite il y a plus de 2000 ans, mais, dans sa version originale, voici ce que Horace a écrit :

Carpe diem quam minimum credula postero!

Soit:

Cueille le jour présent et sois le moins confiant possible en ton avenir !

Cette devise, une fois complète, peut effrayer et pourtant, il ne s'agit que de faire chaque chose simplement en ne pensant pas au lendemain.



Vivre l'instant présent est essentiel et vous découvrirez dans ce rapport comment ne plus vous arrêter sur ces pollueurs de temps et finalement, de nos vies !

« Libre, Soyez enfin Vous-même! »

Ne passez pas à côté de ce guide, il vous permettra enfin de sortir de vos tourments quotidiens pour enfin vivre pleinement l'instant présent!



« Le Cercle des Droits de Label Privé »